



## DE TODO UN POCO

Solski, el autor más popular de Polonia, ha muerto en Cracovia a los noventa y nueve años de edad, tres meses antes de alcanzar el centenario.

El Gobierno decidió celebrar solemnes exequias laicas al artista, que durante su vida alardeaba de librepensador. Pero llegado el momento la familia afirmó que en su lecho de muerte el actor reclamó la presencia de un sacerdote católico y, luego de recibir la absolución, manifestó su voluntad de ser enterrado en sagrado. El Gobierno insistió en sus propósitos y la familia recabó el testimonio del director del teatro Municipal, comunista notorio, que se vió obligado a reconocer que había asistido a la ceremonia de la Extremaunción con un cirio en la mano. En vista de esto, el Gobierno suprimió la ceremonia preparada, y después de una brevísima alocución del representante gubernamental, el cadáver de Solski fué trasladado sin pompa ninguna al cementerio católico.

cuatro países han sido custodios del preciado trofeo: Inglaterra, Estados Unidos, Australia y Francia.

\* \* \*

El abbé Pierre, llamado el San Francisco de los tiempos modernos, se encuentra gravísimo en un convento de las proximidades de Niza. El ántrax en la nariz que padeció hace un par de meses se complicó a causa de su debilidad, debido al excesivo trabajo y a las privaciones. Pertenciente a una aristocrática familia, renunció a su escaño de diputado, cerró su bufete de abogado y gastó toda su fortuna en socorrer a los necesitados. Tan auténticamente se dió a sus pobres que, si Dios no hace un milagro, va a darles hasta su existencia. En esta época de grandes frivolidades y de tanta vida vacía, el abbé Pierre marcó un camino que está pidiendo imitadores.

\* \* \*

### LA COPA DAVIS SE TRASLADA DE CONTINENTE

La copa Davis, competición de tenis entre equipos de diversas naciones, ha pasado a posesión de los Estados Unidos, después de haber permanecido durante cuatro años en poder de Australia. Desde 1900, en que creó la competición el jugador norteamericano Dwight Davis, hasta hoy sólo

Cinco mil estudiantes femeninos están matriculados en las Universidades de Turquía. Esta cifra representa el 20 por 100 del censo estudiantil de aquel país y es considerablemente superior a la proporción media de mujeres universitarias que suele registrarse en los demás países europeos (10 por 100). Las estudiantes turcas gozan de plena igualdad de derechos con sus co-